
【体育祭結果】

☆色別対抗　　　第1位　2組（水色)　第2位　1組（ピンク）　第3位　5組（紫）

☆総合成績　　　第1学年　第1位　1組　　第2位　2組　　第3位　5組

　　　　　　　　第2学年　第1位　5組　　第2位　6組　　第3位　3組・7組

　　　　　　　　第3学年　第1位　2組　　第2位　1組　　第3位　6組

☆全員リレー　　第1学年　第1位　1組　　第2位　2組　　第3位　4組

　　　　　　　　第2学年　第1位　5組　　第2位　6組　　第3位　4組　　　　　　

　　　　　　　　第3学年　第1位　1組　　第2位　6組　　第3位　2組

☆色別大玉送り　第1学年　第1位　3組　　第2位　5組　　第3位　1組

　　　　　　　　第2学年　第1位　7組　　第2位　2組　　第3位　6組　　　　　　

　　　　　　　　第3学年　第1位　2組　　第2位　1組　　第3位　5組

【体育祭新記録】

　　2年男子４００mリレー　6組　　53秒32　古島・井花・山口凌・金井

　　3年男子４００mリレー　6組　　51秒12　堀田・近藤・岩﨑・濱田

 

 

 

 

 

 

 

 １０月６日（金）、雲一つない青空の下、第７７回体育祭が行われました。今年の体育祭のテーマは『韋駄天 

～この仲間達と見る最幸の景色を～』でした。コロナ禍の３年間、感染症拡大防止に関わる様々な制限の中、日

程や種目、保護者の参観等、検討を重ねながら実施してきましたが、今年は感染症の制限なく実施することがで

きました。今年の生徒達は、小学校の高学年の時から、楽しみにしていた学校生活や学校行事に様々な制限がか

かっていました。実施できなかった行事もありました。そんな子どもたちに「全力で取り組むことの楽しさを実

感してほしい」と考えていました。子どもたちは、本当に素晴らしい姿を見せてくれました。大変お忙しい中参

観に来校された保護者・地域に皆さまには、お知らせしていた競技予定時間が大幅に遅れてしまい、大変申し訳

ありませんでした。閉会式が午後になってしまいましたので、閉会式での話を一部紹介させていただきます 

 皆さんお疲れさまでした。とっても心地よい疲れです。楽しい体育祭になったでしょうか？「この仲間達と見

る最幸の景色」を見ることはできましたか？友達の名前を大きな声で叫んだり「いけ!いけーー」「がんばれ！」 

校庭にたくさんの応援の声が途切れることなく響いていました。この数年間で１番大きな声を出したのではない

でしょうか。勝ったときはうれしい、負けた時は悔しい、それぞれの顔がありました。人生にはどちらも必要な

経験です。開会式、実行委員長の宮城さんの話を思い出してください。「今年の体育祭は、制限がなくできます・・

これまで支えてくれた全ての人に感謝の気持ちを忘れないで頑張りましょう」。今日、家に帰ったら、応援に来

てくれた家族に「応援に来てくれてありがとう」と感謝の気持ちを伝えてください。制限なく体育祭ができるこ

との喜び。これまで、君たちは「距離をとりなさい」「会話は控えなさい」「大きな声は出さない」と言われてき

ました。正直、今日の体育祭で君たちがこんなに盛り上がることは想像できませんでした。大きな声で応援でき

るか、最後まであきらめないでゴールまで真剣に頑張れるか・・・不安がありましたが、見事に裏切ってくれま

した。これまでの制限のある生活の中で、もしかしたら、自分自身の限界を低くしてしまっているのではないか

と考えていました。「全力」「真剣」「大きな声援」「勝ち負けにこだわらず、惜しみない拍手やハイタッチ」「肩

を組んでの掛け声」とても感動的な姿を見せてもらいました。『最幸の景色』でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒359-1118  所沢市けやき台２－４４－１     ℡ ０４－２９２２－４１３８（ＦＡＸ:４１３９） 

http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/tokorozawa-jh/k E-mail tokorozawa-j@tokorozawa-stm.ed.jp 

【特色ある学校づくり宣言】 本校は、さわやかな挨拶・心に響く合唱・地域に根ざす学校を目指します。 

所沢市立所沢中学校 学校だより 

所中だより 
令和５年１１月１日 第８号 

学校教育目標 

「自立・共生・貢献」 

・求めて学ぶ（自主性） 

・共に生きる（人間性） 

・力を尽くす（社会性） 

校長 江原 勝美 
 



　９月１５日（金）５時間目、放送による生徒会本部役員選挙が行わ
れ、１０月２４日（火）に任命式を行いました。立会演説会では、立
候補者から所沢中学校をより良くしていくための意欲と公約、応援演
説者からは、推薦理由が熱く語られました。演説後には、生徒一人ひ
とりが生徒会の会員であることを自覚するとともに、選挙で実際に使
用されている投票箱を使用して、有権者としての自覚と責任の下、投
票を行いました。
　本校の伝統を引き継ぎ、「より楽しく、より充実した生活の中で、
全校生徒一人ひとりの笑顔と活躍がたくさんある学校を目指して、頑
張ってほしいと思います。

制服をつくろう

きっかけ・制服がなく、特に女子は修学旅行

　　　　　に着ていく服装をどうするか困る。

　　　→　佐藤キイ先生が家庭科の時間に紺

　　　　　の布を買ってきてギャザースカー

　　　　　トを縫わせた。

　　　→　それを着て修学旅行に行く。

　　　→　親御さん達もすこぶる好評。

　　　→　東京や市内の他校でもぼちぼち制

　　　　　服を採用し始めている。

　　　→　制服を作ることにPTAも賛成。

　　このような経緯でデザイン、発注先などの

　　検討が進められていきました。

　　所中の紺のブレザーとひだのスカートは

　おしゃれでかっこよく、女子生徒は鼻高々。

　毎日寝押しも欠かさず、どもへ行くにも制服

　を着ていったということです。

時代にマッチした制服に変えよう

☆制服検討委員会の発足（Ｈ４）

　新校舎の完成にともなって、制服も時代にマッチしたものに変更。

新生徒会本部役員が決まりました
会　長 保坂　洸太朗（２－３）
副会長　 渡邊　天馨（１－５）
副会長　 廣川　泰紀（１－２）
総　務 江畠　颯佑（１－２）
総　務 菅原　遼　（１－１）
総　務 園部　晴　（１－６）
総　務 野口　紗希（１－４）
総　務 雉鳥　瑛土（１－２）

1 （水）合唱コンクール事前指導 15（水）諸活動停止（～22日）

2 （木）合唱コンクール 17（金）8組スポーツ交流会　質問教室

3 （金）文化の日 20（月）質問教室

6 （月）特別日課（4時間授業）二者・三者相談 21（火）期末テスト

7 （火）1年学年朝会　特別日課（4時間授業）二者・三者相談 22（水）期末テスト　

8 （水）3年学年朝会　特別日課（4時間授業）二者・三者相談 23（木）勤労感謝の日

9 （木）2年学年朝会　親善音楽会　専門委員会　 24（金）第2回QU調査

10（金）特別日課（4時間授業）　尿検査2次　二者・三者相談 28（火）生徒朝会　特別日課（1・2年生4時間　3年生5時間）

12（日）開校記念日 29（水）3年生私立受験用写真

13（月）特別日課（4時間授業）二者・三者相談 30（木）特別日課（3年生4時間授業）

14（火）県民の日

１１月の主な行事予定

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 12 日は開校記念日です。校長室にある記念誌を開いて 

みました。（以下その一部を紹介します） 

 昭和 24年 11月 12日、この日は所中の歴史の中でも、最も 

意義のある日であった。待望の新校舎が竣工し、県知事さんを始 

め多くの来賓をお迎えし、落成祝賀式が挙行された日である。 

新校舎は元陸軍少年飛行学校の兵舎を解体し、現明峰小の地に   左は体育館（アーチ型） 右は校舎 

移転改築したもので廊下をはさみ南北に校舎があり、東西 100M 以上の堂々たる建物であった。 

【制服の移り変わり】 

 昭和 22年の開校から 35年まで、校服は制定されていな 

かったため、まちまちの服装でした。昭和 35年 9 月 1 日 

に制服が制定されました。そのきっかけは  → → → → 

 

                                         

 昭和 24年所沢市人口 4 万人 

              所中生  995人。                   当時の制服  

昭和 37年所中生 1807 人        

令和 5年所沢市人口３4万人    【こんな記録もありました】 

     所中生  744人。               昭和 41年 台風により体育館が崩壊    

              歴史と伝統を引き継ぎ、新しい      昭和 42年 50M プール完成 

     今の制服         歴史を作っていきましょう。         昭和 47年 弓道場完成 

                    昭和 54年 男子バレー部全国大会 3位 

                                                               昭和 59年 女子バレー部関東大会出場 


